

令和5年9月教育委員会定例会会議録

1. 開催日時 令和5年9月22日（金）10時00分～11時05分
2. 開催場所 松浦市役所4階 第4委員会室
3. 出席委員 黒川教育長、石黒委員、前田委員、吉住委員、氏山委員
4. 出席職員 次長兼学校教育課長、次長兼教育総務課長、生涯学習課長、文化財課長、教育総務課長補佐
5. 付議事件
 - (1) 協 議 「長崎県中学校教育研究会キャリア教育研究大会」の後援について
 - (2) 報 告 専決処分の承認について（「表現者の祭典かっちえる祭2023プレ公演」の後援）
 - (3) そ の 他
 - (4) 報 告 松浦市教育委員会委員の任命に係る議会同意について
 - (5) 協 議 教育長職務代理者の指名について
 - (6) 協 議 議席の指定
 - (7) 協 議 「プラネタリウムが松浦にやってくる！」の後援について
 - (8) 協 議 「永橋バレエ教室 第27回発表会40周年記念公演」の後援について
 - (9) 報 告 教育財産の用途変更について
6. 傍聴人 無
7. 審議経過以下のとおり（要点記録による）

教育長	今日は、まずご報告とご紹介をさせていただきます。平原教育委員が昨日付をもって退任されました。本日午前9時に、石黒修子氏が市長から教育委員として任命されました。新しく教育委員となられた石黒委員を心から歓迎いたします。石黒委員は市役所の職員として、議会事務局長、教育委員会教育次長兼教育総務課長、会計管理者兼会計課長等を歴任されました。ここで、石黒委員から自己紹介をお願いします。
石黒委員	失礼します。ただいま、紹介していただきました石黒でございます。教育委員会事務局には、3年間在籍をしておりました。ただ、退職して1年半たっておりますので、その間に頭の中をリセットしてしましまして何も残っておりません。また一から勉強していきたいと思っております。どうぞよろしくご指導ください、よろしく願いいたします。
教育長	続きまして、教育委員の皆様、事務職員の自己紹介をお願いいたします。 (教育長、教育委員、事務局職員自己紹介)
教育長	ありがとうございました。それでは、令和5年9月松浦市教育委員会定例会を開会いたします。最初に簡単にご挨拶をさせていただきます。9月16日、17日の2日間、松浦市民文化祭作品展示を文化会館で行いました。前日15日に、線状降水帯による大雨と土砂災害警戒情報により、16日の開会を午前10時から午後1時に変更し、実施したところです。幼児から大人までの多くの力作が出品されておりました。2日間で延べ300人が見学に来られたと聞いております。まさに、芸術の秋を感じる行事となりました。また、昨日から秋の全国交通安全運動が展開されております。今回のスローガンは、「慣れたまち、いつもの道でも右左」というものです。小学校においては、道路を横断する時には左右を確認して横断するように指導をしておりますが、自分の目でしっかりと左右の確認をすることが、重要なポイントです。命に係わる事ですので

	<p>で、飛び出しをしないことや、自転車の乗り方等、交通安全運動期間に関わらず、繰り返し指導をしていきたいと、学校にも呼び掛けていきたいと思っております。委員の皆様もなにかお気づきの点がありましたら、お知らせいただきたいと思っております、どうぞよろしくお願いいたします。それでは、委員の皆様全員出席されておりますので、本会議は成立いたしております。さっそく議事に入らせていただきますが、本日の付議案件は、先にお知らせしておりました協議1件、報告1件に加え、本日配布いたしました協議3件、報告2件についても、ご審議をお願いしたいと思います。なお、教育長提出追加案件の日程第7、日程第8、日程第9につきましては、日程第1「会期の決定」後の審議とさせていただきますが、よろしいでしょうか。</p>
教育長	<p>【全委員 了承】 それでは議事を進めてまいります。 日程第1「会期の決定」については、本日1日間とすることでよろしいでしょうか。</p>
教育長	<p>【全委員、異議無し】 続きまして、日程第7 報告「松浦市教育委員会委員の任命に係る議会同意について」を議題といたします。</p>
教育総務課長	<p>追加資料の2ページをお願いいたします。日程第7 報告「松浦市教育委員会委員の任命に係る議会同意について」をご説明いたします。本件につきましては、別紙の同意案が令和5年9月松浦市議会定例会に提出され、令和5年9月21日に議決されましたので、ご報告をするものでございます。3ページをお願いします。同意案第4号「松浦市教育委員会委員の任命について」、下記の者を松浦市教育委員会委員に任命したいので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第4条第2項の規定により議会の同意を求めるとでございます。氏名は石黒修子氏、住所、生年月日は記載のとおりでございます。提案理由といたしましては、令和5年9月21日をもって辞任した委員の後任として、適任と認め任命したいので提案するものでございます。4ページをお願いします。参考資料として、経歴書を添付いたしております。以上でございます。</p>
教育長	<p>ありがとうございます。ただいまのご報告に関し、委員の皆様からなにかございますか。なければ了承ということではよろしいですか。</p>
教育長	<p>【全委員 了承】 続いて、日程第8 協議「教育長職務代理者の指名について」を議題といたします。</p>
教育総務課長	<p>教育長職務代理者の指名についてご説明させていただきます。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第13条第2項に、「教育長に事故がある時、または教育長が欠けた時は、あらかじめその指名する委員がその職務を行う。」と規定されております。任期につきましては、「教育長が別の職務代理者を指名するまで、または、教育長が新たに任命され、その教育長が新たに職務代理者を指名するまでの期間」となりますので、新たな指名がない限り、継続して職務を担っていただくこととなります。なお、職務代理者の職務は、教育長の代理となりますので、主に教育委員会の会議等に関することとなります。説明は以上でございます。</p>
教育長	<p>ただいま説明がありましたが、ご質問とかありませんでしょうか。それでは、私から指名ということになりますが、前任は平原委員でございます。今日、委員になられたばかりではございますが、石黒委員を教育長職務代理者に指名したいと思います。</p>
教育長 教育総務課長	<p>【全委員 了承】 よろしくお願いいたします。続いて、日程第9 議席の指定を行います。 松浦市教育委員会会議規則第6条によりまして、「委員の議席は任命後、最初の会議開催の際、抽選により定める」とございます。前回は、委員皆様で協議をされて決定されたところでございます。以上でございます。</p>

教育長	説明のとおりですが、今回も協議で決定いたしましょうか。
教育長	<p>【了承 委員において協議】</p> <p>それでは、1番石黒委員、2番前田委員、3番吉住委員、4番氏山委員ということで決定いたします、よろしくお願いいたします。続きまして、日程第2「会議録署名人の指名」ですが、席次が今決まりましたので、1番石黒委員、2番前田委員といたします。よろしくお願いいたします。</p>
教育長	<p>【了承】</p> <p>日程第3「教育長・各課の報告」に移ります。</p> <p>私から報告をさせていただきます。前回は8月末に開催され、本日が9月22日と、あまり日が経ってはおりませんが、2点報告させていただきます。1点目は小学生のバレーボール大会が9月には3つ開催されまして、既に9日に鷹島あこう旗ジュニアバレーボール大会、16日にスポーツ少年団小学生バレーボール大会が開催されました。どちらの大会も1時間半ほど観戦させていただきました。小学生の一生懸命にボールを追う姿や、仲間と助け合って支え合ってプレイする姿など、いいなと思って観ていたところでした。この頃感じるのは、ベンチの指導者の方が結構笑顔があるなと思っています。選手を励ます声もよく聞かれますし、本当にいい大会が開催されております。2点目は、中学校の体育大会が10日の日曜日に、春に開催された鷹島中を除いて行われたわけですが、私も駆け足で、御厨中・調川中・今福中の三校を回らせていただきました。御厨中は、開会式を観させていただきましたけど、本当に入場行進の態度が立派で綺麗に揃っていて、堂々とした入場行進が良かったなと思ったところでした。調川中は昼前に行きまして、全校でソーラン節を紅白対抗でやっておりました。これもなかなか盛り上がりおりました。今福中は最後の全校リレーを観させていただきましたけど、大変盛り上がりを見せておりました。本当に中学生のきちんとした態度、一生懸命な態度、いいなと思って観させてもらったところでした。報告は以上です。</p>
教育総務課長	<p>(以下、各課の報告)</p> <p>8月定例会以降の主な行事・会議について、教育総務課分は次のとおり。</p> <p>9/6 諸表簿点検(調川中)</p> <p>9/8 9月市議会定例会(～21日)</p> <p>9/11 市議会一般質問(～13日)</p> <p>9/14 市議会 文教厚生委員会</p> <p>9/21 秋の全国交通安全運動(～29日)街頭指導</p> <p>9/22 教育委員辞令交付式</p> <p>(今後の予定)</p>
学校教育課長	<p>10/16 決算審査特別委員会(初日)</p> <p>8月定例会以降の主な行事・会議について、学校教育課分は次のとおり。</p> <p>9/10 中学校体育大会(青島小含む、鷹島中除く)</p> <p>9/12 県学びの活性化プロジェクト外応援会議(県庁)</p> <p>9/15 授業づくり研修会(特別支援学級担任研修)</p> <p>9/22 スクールソーシャルワーカー活用事業運営協議会(県庁)</p> <p>(今後の予定)</p>
生涯学習課長	<p>9/26 第1回県学力向上推進会議</p> <p>9/26 小学校陸上競技大会</p> <p>9/28 学校指導訪問A訪問(志佐中)</p> <p>9/28 上志佐っ子を育てる会(上志佐小)</p> <p>10/3 市中総体駅伝競走大会(久吹ダム道路・田平)</p> <p>10/6 学校訪問B訪問(鷹島中)</p> <p>10/24 学校指導訪問A訪問(御厨小)</p> <p>10/25 長崎県中学校キャリア教育研究大会</p> <p>8月定例会以降の主な行事・会議について、生涯学習課分は次のとおり。</p>

	<p>9 / 3 福島三世交流事業</p> <p>9 / 5 長崎県総合型地域スポーツクラブ研修会（長崎市）</p> <p>9 / 8 長崎県スポーツ協会第2回生涯スポーツ委員会（web会議）</p> <p>9 / 9 鷹島あこう旗ジュニア大会（バレーボール）</p> <p>9 / 10 長崎県スポーツ推進委員協議会女性委員会主管研修会</p> <p>9 / 15 市民文化祭出展作品 小中学校の部 作品審査</p> <p>9 / 16 市民文化祭【作品展示】（～17日）</p> <p>9 / 16 スポーツ少年団小学生バレーボール大会</p> <p>9 / 21 市スポーツ推進委員協議会 第2回理事会 （今後の予定）</p> <p>9 / 24 スポーツ医・科学県内巡回講座 健康づくり教室</p> <p>9 / 30 松浦地区少補連小学生バレーボール大会（長崎県バレーボール小学生大会）</p> <p>10 / 1 西九州親善少年剣道松浦大会</p> <p>10 / 3 国民文化祭・芸術文化祭 第1回松浦市実行委員会</p> <p>10 / 4 松浦市立図書館協議会</p> <p>10 / 7 なぎなた青島練成会（～9日）</p>
文化財課長	<p>8月定例会以降の主な行事・会議について、文化財課分は次のとおり。</p> <p>8 / 31 いかりトレハロース含浸開始報道発表</p> <p>9 / 15 史跡松浦党梶谷城跡除草作業 （今後の予定）</p> <p>9 / 24 いとにぎわい祭り（福岡市）</p> <p>9 / 25 令和5年度第2回文化財保存活用地域計画策定協議会</p>
教育長	<p>10 / 14 鷹島海底遺跡発掘調査（水中遺跡パイロット事業）（～23）</p>
氏山委員	<p>ただ今、教育長及び各課の報告がありましたが、委員皆様からご質問等ありませんでしょうか。</p> <p>9月10日の中学校体育大会、御厨中に保護者として参加してきました。4年ぶりに部活動紹介リレーとかもあって、中学校の体育大会が戻ってきたなという感じがしました。PTA種目とかもしていなかったのですけれど、久しぶりに綱引きが行われて、職員チームと1年、2年、3年の保護者が10対10で戦うという形式で行われて、職員チームが勝ちました。地域の方たちが帰るときに、「中学生から元気をもらった」という声をたくさん聞かれて、本当にいい体育大会だったなと感じました。子どもたちは体育大会後すぐ切り替えて、今は蛇踊りの練習や合唱コンクールの練習、駅伝の練習とか頑張っているようです。二学期はたくさん行事があるので、親もサポートしながら見守っていきたいと思います。ありがとうございました。</p>
前田委員	<p>同じく体育大会の件で、数年ぶりに福島中の大会に参加しまして、今までコロナ禍ということで、保護者二人までとかに制限されていたので、遠目に見ただけだったのですが、今年は来賓の方も多く賑わっておりました。先ほども言われましたけど、本当に子どもたちの頑張りが目についた体育大会でした。午前中で終わったのですが、私としては、やはりお弁当を作って体育館の隅でも教室の隅でもいいから、一緒になって食べる機会を作る必要があるのではないかなと思って観ていました。小学校の運動会は午後まで行われて、その時に校長先生が、保護者から何故午前中で終わらないのかと言われていたという話を聞いたのですけれど、私はどんどん楽な方向に行っているような感じがしています。子どもたちから食事を囲んで午前の部での話を聞くという、そういう大事なことが段々抜けていっている感じを危惧しながら、聞いたり見ていたりしていたのですけれど、前のようには言っていないのですけれど、競技内容が徒競走と、学年競技と、全体での応援合戦、あと紅白対抗リレーだったのですが、御厨中の内容を聞いて、もう少し膨らませて行って欲しいという思いを持ちました。だけど子どもたちは一生懸命頑張っていたので、良かったと思っ</p>

	<p>たことと、テントの中で地域の方々が久しぶりに顔をあわせて話をされている様子を見ると、やはり学校の運動会というのは地域のコミュニティの一環を担っているのだなというのを感じました。おじいちゃん、おばあちゃんがワーワー話をされているのを嬉しいなと思いながら見ておりました。意見も含めて、以上です。</p>
<p>学校教育課長</p>	<p>体育大会、応援ありがとうございます。それぞれの中学校も出来るところを一生懸命工夫しながらやっております。今、委員がお話しされていたように、学校によって、お弁当ありの学校とない学校とがございました。お弁当については、黒川教育長からお弁当の効果というものを直接校長会で話をさせていただいて、かなり浸透したなと私は認識していたのですが、それでもなかなかそこまでいけなかった実情も汲み取らなければいけないなと思いますが、少しでもお弁当を通した一つの親子の形というものを残したいなという思いもありますので、今度また、校長会等で話を進めながら、より良い運動会にしていきたいと思っております。私としては、今福中学校に行きました。久しぶりに和一処を観ましたが、かなり気合が入っておりました。ああいう地域の方々の関心が高い種目が入ると、地域全体が盛り上がるなという思いもしましたので、そういったところからも、運動会の意義ということを進めてまいりたいと思っております。</p>
<p>教育長</p>	<p>運動会については松本課長からもありましたけれど、私も校長研修会で二、三点の話をするのですけれど、6月の校長会では運動会についての一点で話をいたしました。やはり一日で行う良さ、効果、そういったことを校長先生たちに指導していきたいと思っております。午後3時や4時まで競技をしろと言っているわけではなくて、いくつかあればいいので、学校支援会議等でも声をだしていただければなと思っております、よろしくお願ひします。他にありませんでしょうか。</p>
<p>氏山委員</p>	<p>生涯学習課へお礼です。10月1日の西九州親善少年剣道松浦大会が開催され、500人以上の剣士が集まる予定ですけど、カラオケ大会と重複するので文化会館駐車場についてお願いしていたのですが、ちゃんと分けてくださって、ありがとうございます。私も駐車場係とアナウンス係頑張ってきます。</p>
<p>教育長</p>	<p>開催は4年ぶりでしたね。500人以上の小中学生が集まるということで、楽しみです。他にありませんでしょうか。</p>
<p>前田委員</p>	<p>文化財課に記載されておりますが、10月8日土谷棚田の火祭りが何年かぶりに開催されます。ご協力いただいたこと、大変ありがたいと思っております。現在色々準備中で、夜も話し合いや電池入れ作業をしたりしておるところです。これで少しずつ福島の行事もあるようになったなと思っております、ありがとうございます。</p>
<p>教育長</p>	<p>天気に恵まれるといいなと思っております。他にありませんでしょうか。ないようでしたら次に移りたいと思っております。日程第4 協議「長崎県中学校教育研究会キャリア教育研究大会」の後援について」を議題といたします。</p>
<p>学校教育課長</p>	<p>6ページになります。日程第4 協議「長崎県中学校教育研究会キャリア教育研究大会」の後援について、松浦市教育委員会共催・後援等取扱要領の規定に基づき、協議をお願いするものでございます。7ページをお開きください。代表は、長崎県中学校教育研究会平戸支部長 戸川忠論 中野中学校校長でございます。申請者は、代理として青島中学校の松岡校長が提出しているところでございます。主催団体名は長崎県中学校教育研究会平戸支部になります。8ページをご覧ください。タイトルにありますように、佐世保・平戸・松浦・北松大会ということで、一応、平戸がメイン会場ということになりますが、佐世保・松浦・北松も共催するという形の大会となっております。後援については長崎県教育委員会をはじめ、各関係市町教育委員会が後援として名を連ねる予定でございます。なお、7番目に研究発表会『第2分科会「各領域の活動を通じたキャリア教育（特別活動）」松浦市』と書いてありますが、鷹島中の柿山教諭が発表し、本市教委の望月係長が指導助言者として名前を連ねておりま</p>

<p>教育長</p>	<p>す。最終的には、市内生徒へのキャリア教育推進に繋がるものと思っております。ご協議方よろしくお願ひいたします。</p> <p>ただいま説明がありましたけれども、委員の皆様から何かご質問はありませんでしょうか。</p>
<p>教育長 生涯学習課長</p>	<p>【質疑無し、承認】</p> <p>次に、日程第5 報告「専決処分の承認について」を議題といたします。</p>
<p>教育長</p>	<p>資料10ページをお開き下さい。専決処分の承認について「表現者の祭典かっちえる祭2023ブレ公演」の後援について、松浦市教育委員会共催・後援等取扱い要領第6条第2項の規定により別紙のとおり専決処分したので、これを報告いたしまして承認を求めるものでございます。これにつきましては、6月28日開催の定例教育委員会において、後援の決定をしていただいております。その後、事業の変更が行われたということで、再度申請がされたものでございます。事務局といたしましては、事業内容の変更はあったものの、事業の趣旨、目的の部分には相違はないと判断しております、専決にて対応させていただいたものでございます。11ページから資料となっておりますが、変更点を確認していただきたいと思ひます。12ページの共催等の申請書の写しをお願ひいたします。まず申請者ですけれど、前回はかっちえる祭実行委員会代表川下さんからの申請でしたけれど、今回は劇団HAGUMI代表者久保さんということで記載されております。かっちえる祭実行委員会は主に劇団HAGUMIが担っているというところでの申請者の変更でございます。期日の変更はございません。大会・事業等の内容でございますが、以前は市内表現者による4つの舞台公演と物販という内容でございました。これが、劇団HAGUMI以外の団体の出演が変更となりまして、記載の市内及び県北の表現者6団体による舞台公演に変更となっております。その下の表ですが、入場料でございます。前回は、各団体2,000円を上限とし設定をする。そして公演ごとにチケットを販売するというようになっておりましたが、これを変更して、大人2,500円、高校生、中学生無料となっております、チケットを購入すると、一日のすべての公演の観覧ができるとなっております。13ページの事業計画書でございますが、3番目の目的、これを改めて確認させていただきます。まず①松浦市内及び県北地域における表現者の活躍の場を創出する。②の中ほどからですが、来場者へ様々な舞台芸術に触れることのできる機会を提供するとともに、地方における文化芸術団体の持続可能性を向上させる。③物販を同時に開催することで来場者へより充実した空間を提供するとともに、文化芸術の振興と地域経済の活性化を目指す。ということで、こういった方針が前回と同様ということで、趣旨に相違なしと判断したところでございます。14ページが2日間のプログラムの予定、15ページ、16ページが出演団体のプロフィール、17ページがチラシということになっております。説明、報告内容としては以上でございます、ご審議賜りますようよろしくお願ひいたします。</p>
<p>教育長</p>	<p>説明が終わりましたが、何かご質問はありませんでしょうか。</p>
<p>教育長</p>	<p>【質疑なし、承認】</p> <p>続きまして、追加案件について審議をお願ひいたします。日程第10 協議「「プラネタリウムが松浦にやってくる！」の後援について」を議題といたします。</p>
<p>生涯学習課長</p>	<p>追加資料5ページになります。「プラネタリウムが松浦にやってくる！」の後援について、標記の件につきまして、松浦市教育委員会共催・後援等取扱い要領の規定に基づき、協議をお願ひするものでございます。6ページが申請書でございますけれど、申請者が文化会館の池田館長でございます。主催者団体が松浦市文化会館ということで、文化会館自主事業になります。事業名称は「プラネタリウムが松浦にやってくる！」。期日が令和5年11月25日土曜日の1日でございます。会場がふれあいホールとなっております。事業の趣旨でございますが、市内の子どもたち～大人に向け、プラネタリウムの魅力を知って</p>

教育長 氏山委員	<p>いただきたい、ということでございます。内容については、1日4回の上映、スタッフによる説明があるそうでございます。入場料は大人が500円、小人が300円となっております。7ページが内容等になっております。説明は以上です、よろしくお願いいたします。</p>
前田委員 生涯学習課長	<p>説明が終わりましたが、何かご質問はありませんでしょうか。 プラネタリウムということですが、ふれあいホールでどんな感じで行われるのでしょうか。イメージがあまりできないので。</p>
教育長 生涯学習課長	<p>上に映すのですか、プラネタリウムを。 申し訳ありません、具体的なことは聞いておりません。下からなのか、座席からなのか、それともステージに映し出すのか、下からではないかなと思うのですが。</p>
教育長 生涯学習課長	<p>座席を倒して見るイメージがありますよね。1枚500円で4回上映の内、1回の入場ということですか。 1回の入場です。 他にありませんか。</p>
教育長 生涯学習課長	<p>【なし、承認】 続いて、日程第11 協議「永橋バレエ教室第27回発表会 40周年記念公演」の後援について」を議題といたします。</p>
教育長 生涯学習課長	<p>8ページをお願いいたします。「永橋バレエ教室第27回発表会 40周年記念公演」の後援について。標記の件につきまして、松浦市教育委員会共催・後援等取扱要領の規定に基づき、協議をお願いするものでございます。9ページをお願いいたします。申請者が永橋由美さんでございます。主催者団体が永橋バレエ教室、大会・事業等の名称が、永橋バレエ教室第27回発表会40周年記念公演となります。期日が11月26日の開催です。会場がゆめホールです。内容はバレエ発表会でございます、入場料は無料となっております。10ページをお願いします。永橋バレエ教室様につきましては、毎年、市の文化祭の方の舞台にご出演をされております。市の文化協会にも所属をされてい て、文化の振興にもご貢献いただいております。公演の詳細ですが、出演者は松浦市在住の方が10名、佐世保市在住の方が4名となっております。今回は40周年記念公演ということで、ゲストの方が来られる予定です。谷桃子バレエ団よりプリンシパルが2名来られます。この谷桃子さんという方は、既に亡くなっているのですけれども、日本バレエ協会の発起人として関わっておられる方で、1972年に文化庁芸術祭奨励賞受章、1984年に紫綬褒章を受章されておられます。公演の趣旨ですが、記載を読み上げますと、松浦に教室を開き、40周年の記念公演ということと、コロナの制限などが落ち着きつつある現状で、東京からプロのゲストをお招きして発表会を行うことにより、子どもたちの経験はもちろん、地域の全体に華を添えることもでき、地域の活性化にも繋がるのではと考えております。佐世保市や長崎市ではバレエの公演が開催されており、子どもたちも芸術に触れる機会がありますが、開催されるエリアが少し離れるとその機会になかなか触れることが難しいのが現状です。そこで当バレエ教室の発表会を通し、普段触れることが難しいプロの芸術に生徒だけでなく、地域全体が触れることができる機会が作れたらと思っております。という趣旨でございます。市民駅伝大会と同日となっておりますが、多くの方が訪れていただけたらと思っております。以上でございます。</p>
教育長	<p>説明が終わりましたが、何かご質問はありませんでしょうか。</p>
教育長	<p>【質疑なし、承認】 続きまして、日程第12、報告「教育財産の用途変更について」を議題といたします。</p>
教育総務課長	<p>11ページをお願いいたします。報告、教育財産の用途変更について、ご説明をいたします。下記の教育財産の用途を廃止し、普通財産といたしましたので報告するものでございます。当該教育財産につきましては、鷹島小学校の移</p>

教育長	<p>転改築に伴うものでございます。建物の名称は鷹島小学校屋内運動場、所在地が松浦市鷹島町中通免1822番地、構造は鉄骨造、延床面積が519㎡、処分年月日が令和5年9月1日となっております。土地につきましては、鷹島小学校屋内運動場敷地、所在地は同じでございます。地目は学校用地、面積は1,448㎡、処分年月日も同日でございます。12ページに地籍図を添付いたしております。地番は赤線で囲っております、1822と示しているところの敷地になります。報告は以上でございます。</p> <p>説明が終わりましたが、何かご質問はありませんでしょうか。</p>
教育長 吉住委員	<p>【質疑なし、承認】</p> <p>日程第6、その他に移ります。委員の皆様から何かありませんでしょうか。</p>
学校教育課長	<p>本日、私が配った資料を見ていただけますか。来年度の6月16日予定の松浦市中総体陸上が、全国九州高等学校体育大会秩父宮賜杯第77回全国高等学校陸上競技対校選手権大会北九州地区予選会と日程が重複するようで、長崎県の高校の先生と陸協の方々はこちらの大会にすべて動員されることとなりますので、ご協議をお願いしたいというものです。</p>
教育長 学校教育課長 教育長 学校教育課長 前田委員	<p>今福中校長の北村中体連会長が、事前に吉住委員から情報をいただきまして、今後どうしたものかという話がありまして、今度行われる中体連の理事協議会にこの話題をだし協議をいたします。お互いの情報共有の中では、16日が重なるのなら、松浦市の中総体陸上大会を開催するのは無理だろうという前提のもと、どういった方策があるかということで、一つは別の日曜日にする。もう一つは平日に開催する。ただ、平日の場合は役員を集められないだろうということで、平戸市との共催を視野にいれる。そういった案から中体連としての最終結論をとりまとめて、こちらの意見をもらって決める。来年度に限ってはそういう対応を取らざるをえないかなと思っております。</p>
教育長 学校教育課長 教育長 学校教育課長 前田委員	<p>中体連の話し合いの予定はいつですか。</p> <p>今度の理事評議員会が、駅伝の後です。</p> <p>その時は学校教育課から誰か出席されますか。</p> <p>担当が出席予定です。</p>
教育総務課長	<p>11月に行われる予定の県教育委員会連絡協議会研究大会で、松浦市が発表するという話はどうなっていますか。</p> <p>遅くなって申し訳ありません。いま準備段階となっておりますが、発表は教育長が行う予定でございます。担当しなければならぬ部分が明確になり、なにかお願いしなければならぬとなったらご連絡いたしますので、もうしばらくお待ちください。</p>
教育長 学校教育課長	<p>他になれば事務局からありませんか。</p> <p>学校教育課からは三点ございます。一点目は小学校陸上競技大会の大会要項をお配りしておりますが、今年はコロナ前のような昼食を挟んでの大会の予定でございます、ご参加いただければと思います。二点目が中体連の駅伝大会の激励計画（案）です。場所は田平の久吹ダムとなっております。三点目ですが、上志佐小学校特別転入学制度ということで、今度行われる上志佐小学校運営協議会の中で、上志佐小学校が現在行っている特定地域選択制による特別転入学制度、これを一つ上のランクの特任校制にして、市内のどこからでも上志佐小学校に行ける制度に切り替えるという事について、説明にあがる予定をしております。この特別転入学制度によって、上志佐小学校の子どもが一人でも増えればなという思いもあります。今現在の志佐小学校からの上志佐小学校への転入学は、令和5年度で12人となっております。全市に広がったらどれくらいいるのかなと期待をしております。これに伴う例規の変更があった場合は、委員会の中でご審議をお願いいたします。</p>
教育長 教育総務課長	<p>今の説明でご質問等はありませんか。なければ他に事務局からありませんか。</p> <p>お手元の松浦市介護保険事業計画策定委員会及び松浦市地域包括支援センタ</p>

	<p>一運営協議会委員の推薦についてという資料をご覧ください。9月21日に受付けをいたしておりますが、教育委員から委員の推薦をお願いされているものでございます。本来ならば議題として提出する案件でございますが、急でしたので、この文書をもってご協議をいただけたらと思います。これまでは平原委員が委員になられておまして、令和6年10月31日までの任期となっております。よろしくお願いたします。</p>
<p>教育長 教育総務課長</p>	<p>会議は年に何回の頻度ですか。 事業計画の策定の際には年に数回出ていただくこととなります。センター運営協議会は大きな案件がなければ、年に2回ほどではないかと思っております。</p>
<p>教育長</p>	<p>わかりました。</p>
<p>教育長</p>	<p>【協議の結果、前田委員を推薦】</p>
	<p>10月の定例教育委員会の日程のご相談をさせていただきますけれども、10月30日月曜日でよろしいでしょうか。場所は福島か鷹島も検討したいと考えております。</p>
<p>教育長</p>	<p>【了承】 以上をもちまして、令和5年9月定例会を閉会いたします。お疲れ様でした。</p>
	<p>署名委員</p>
	<p>石黒 修子</p>
	<p>署名委員</p>
	<p>前田 弘子</p>